

ENCUENTRO DE JUNIORAS

FMMDP

Los días 7-9 de marzo de 2014 nos reunimos en Madrid Susana, Ada, Alphonsine, Odette, Ivonne y Ana, junioras de la Provincia Ibérica, con Adelaida, nuestra formadora.

Fueron tres días bonitos e intensos de convivencia y formación. El primero de ellos dedicamos la mañana a "ponernos al día" entre nosotras y a tratar un tema formación compartida con Adelaida; y por la tarde nos incorporamos al XIV encuentro de junioras que se celebró en el Instituto Teológico de Vida Religiosa, escuela Regina Apostolorum, también en Madrid.

El encuentro giraba en torno a la vivencia del voto de pobreza: *pobreza elegida y pobrezas combatidas*.

La tarde del domingo la dedicamos a poner en común las resonancias de estos días, a concretar algún tema que quedaba pendiente y a pasar un rato distendido y agradable.

Aquí recogemos las resonancias que tuvo este encuentro para cada una de nosotras:

ADELAIDA:

Las junioras de la Provincia Ibérica con las hermanas que se preparaban a la profesión perpetua, el pasado verano, han participado en el taller cuyo título daba nombre al itinerario común que venimos haciendo como hermanas en el "Seguimiento de Jesús". Desde hace más o menos tiempo y desde situaciones personales distintas, queremos continuar afirmando nuestros pasos en su Seguimiento.

Hemos retomado nuestro proceso vital y haciendo un alto en el camino, ante algo que nos importa mucho, nos animamos, urgimos y cuestionamos tomando nuestra vida en las manos ¿Qué quiero decir, existencialmente, cuando afirmo que quiero continuar en el Seguimiento de Jesús? Ése era el objetivo del encuentro del 7 al 9 de marzo.

Oramos adentradas en la onda cuaresmal y continuamos profundizando ¿Cómo ser, hoy, compañeras y discípulas de Jesús? Nos ofrecemos herramientas de ayuda y nos llevamos un documento motivador y unas pautas para continuar caminando...

La respuesta es tarea inacabada, continúa ilusionándonos cada día... de ahí que continuaremos viviendo la entrega cotidiana, dejándonos amar, ilusionar y fascinar por Él que nos llamó primero, para seguirle y para ser testigos alegres de Él, en los diferentes ambientes donde nos movemos.

ODETTE:

PAZ Y BIEN: A mí este encuentro, me ha ayudado personalmente a descubrir la vivencia de la pobreza como testimonio de Dios, como la verdadera riqueza del corazón humano. Me ha ayudado también a contemplar a los pobres con la mirada de Cristo, no sólo desde el punto de vista material. Caminar al lado de los pobres desde la pedagogía del Amor y vivir el voto de pobreza desde pequeños detalles en mi vida diaria. Me ha gustado mucho poderme encontrar con mis hermanas junioras y la hermana formadora y poder compartir en este tiempo nuestras experiencias de vida en las diferentes Comunidades donde estamos insertas.



ALPHONSINE:

Todo lo que hemos escuchado y reflexionado sobre el voto: pobreza elegida y pobrezas combatidas, ha sido para mí una nueva llamada, una luz una toma de consciencia y una ayuda para vivir este voto, a ejemplo de Jesús que tiene por preferencia los pobres y marginados. El que se ha absolutamente empobrecido para enriquecernos.

Quiero cultivar la actitud de escucha, de respeto, de empatía, paciencia, transparencia, comprensión... A fin de caminar al lado de los pobres desde la pedagogía del amor.

ADA:

Hemos participado en el XIV encuentro de junioras y juniors en la Escuela Regina Apostolorum. Este año ha tenido como tema central de reflexión, la vivencia del voto de pobreza: pobreza elegida y pobrezas combatidas. Ha sido muy enriquecedor, porque nos hemos reunido jóvenes de diversas congregaciones religiosas, y juntos compartíamos muchas resonancias en común en el momento de responder a ciertas interrogantes. Se subrayaba el cómo se puede vivir el voto de pobreza cuando no nos falta de nada, pero coincidíamos que es otra forma de hacerlo vida, ya que a veces queremos ayudar a las personas necesitadas, y nos damos cuenta que son los pobres que nos evangelizan con su sencillez y transparencia. Por eso, concluíamos en mi grupo de reflexión que lo importante es darnos nosotros mismos y hacernos pobres con el pobre. También redescubrir este voto en otros tipos de pobrezas.



ANA:

Siempre destaco de este tipo de encuentros la gran riqueza que supone el encuentro entre hermanas, entre jóvenes que apostamos hoy por vivir una vida religiosa que debe ser testimonio y respuesta entre nuestras gentes y nuestro mundo. Por eso, tanto el tema central que hemos tratado (el voto de pobreza), como el trabajo en grupos, y los diálogos informales entre nosotros me ayudan a descubrir la profundidad y complejidad de este tema desde nuestra vida cotidiana. De forma muy especial, se ha hecho mucho hincapié en la vivencia de las relaciones humanas, comunitarias, con las personas que carecen de lo necesario, etc., a través de testimonios y ejemplos concretos, lo cual me ha iluminado y me ha proporcionado nueva energía para mantenerme en búsqueda, en el camino concreto que nos propone Jesús de Nazaret.

SUSANA:

Fui um encontro muito rico de partilha entre irmãs. Fui bom estar na casa mãe com todo o significado que ela tem, e com as irmãs da comunidade e as irmãs da mesma etapa de formação.

O encontro sobre a pobreza, foi muito rico. Tocou-me bastante o testemunho de três pessoas que falavam sobre o seu testemunho de serviço directo com os pobres, o que é ser mesmo pobre entre os pobres e os doentes. E me veio à mente: como me falta ser pobre como e com os pobres e como o desejaria, pois tenho voto de pobreza, mas não me falta nada, enquanto pessoas sem o voto me dão grande exemplo de vida pobre e sentem na pele a crise e a falta de bens. Senhor, obrigado por tudo o que tenho, ajuda-me a descobrir-te nos pobres e a ser pobre como Tu e concede a Tua bênção aos pobres e concede-lhes o que precisão. Ajuda-nos a ser pobres e não só parecer. Damos a capacidade de vivermos e pôr em prática o que nos dizia a nossa fundadora: "aos pobres não os fazeis esperar". E quantos pobres temos a nosso lado...



IVONNE:

Me han gustado mucho las charlas sobre la pobreza, el trabajo de grupos con hermanas de otras congregaciones, porque en ellos pude apreciar y valorar otras opiniones y forma de pensar, incluso personas que sin ser religiosas hacen opción por la pobreza...todo ello me ha ayudado y me ha dado una luz nueva para vivir con ilusión mi vida consagrada y mi voto de pobreza.

También el trabajo realizado con la formadora, Adelaida y el encuentro con las junioras, todo ello me ha dado mucha alegría.

Son medios que me van animando a vivir mi vida como consagrada cada día.